



La UTLP desarrolla el plan de estudios para carrera de Mantenimiento área Naval

Con la finalidad de que exista una relación coherente entre las actividades de aprendizaje teórico y el desarrollo práctico de los estudiantes, la Universidad Tecnológica en conjunto con expertos en el área naval y con apoyo de la Coordinación General de Universidades Tecnológicas, inició el taller para elaborar los programas de estudio de la carrera de Mantenimiento área Naval, así lo dio a conocer el Lic. Allan Alexander Amador Cervantes, Rector.

El taller se desarrolla actualmente en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de La Paz y está conformado por personal docente y administrativo de la UTLP, así como de la Administración Portuaria Integral de B.C.S., Asociación de Náuticos de Cancún, la Universidad Tecnológica de Cancún, Quintana Roo, y la Coordinación General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, quienes elaboran con un enfoque participativo los programas de estudio de la carrera de Mantenimiento área Naval, determinando las asignaturas adecuadas que definan el conocimiento básico que deberán adquirir los estudiantes bajo el esquema de competencias profesionales considerando que ya están operando en la etapa de tronco común de mantenimiento y que a partir de septiembre arrancará con las asignaturas específicas del área Naval.

Finalmente el Rector expresó estar muy contento y orgulloso de iniciar el trabajo colegiado para que la carrera de T.S.U. en Mantenimiento área Naval propuesta a iniciativa de la UTLP, sea puesta en marcha en cualquier Universidad Tecnológica del país que la requiera para el desarrollo de su región.